



COMUNICADO DE PRENSA Abril 1 2008

No.413

GESTIÓN BANCÓLDEX 2007

EXITOSA TRANSFORMACIÓN HACIA MULTIBANCO

- Acceso a servicios financieros, a medida de los empresarios.
- Desarrollo de empresas colombianas.
- Productos complementarios al crédito.
- Bancóldex asumió administración de recursos del Programa de Inversión del Gobierno Nacional, "Banca de las Oportunidades".
- Atención de todas las empresas, con énfasis en las Mipymes.

Los buenos resultados en materia macroeconómica y financiera durante 2007, le permitieron a Bancóldex profundizar exitosamente su proceso de transformación en banca para el desarrollo de las empresas colombianas, ofreciendo productos complementarios al crédito.

"En este sentido, el acceso a servicios financieros, diseñados a la medida de los requerimientos de nuestros empresarios se constituye en una variable neurálgica para lograr su desarrollo y contribuir con el bienestar de las familias colombianas", afirmo Gustavo Ardila Latiff, presidente de Bancóldex.

Como bien lo anota el Informe de la Junta Directiva y del presidente a la Asamblea General de Accionistas, la economía registró una tasa de crecimiento elevada, de manera que se mantuviera la tendencia positiva mostrada en los últimos años. Estos buenos resultados son, entre



otras razones, fruto de la confianza de la comunidad internacional en el país, así como del sector empresarial colombiano. Ello se reflejó en una importante dinámica de la demanda interna y la inversión.

Fiel a su compromiso de organización socialmente responsable, **Bancóldex** asumió durante el año anterior, la administración de los recursos con los que se apoyarán las acciones específicas del Programa de Inversión del Gobierno Nacional, "Banca de las Oportunidades", con las que se pretende facilitar el acceso masivo a servicios financieros y con ello, contribuir a la reducción de la pobreza y promover la igualdad social.

Como complemento a una propuesta integral de desarrollo, el Banco acentuó su esfuerzo en el fortalecimiento de los programas de formación empresarial confirmando una vez más, el compromiso de **Bancóldex** con la competitividad y productividad de las empresas del país.

Dentro de su proceso de transformación, señala el informe a la Asamblea General de Accionistas, "Bancóldex continuó con su estrategia de ofrecer servicios orientados hacia la atención de todas las empresas en general, con énfasis en las Mipymes debido a su enorme potencial de apoyo al crecimiento y a la generación de empleo. Así mismo se enfocó en promover la modernización empresarial y la reconversión del aparato productivo, en respuesta a la necesidad de mejorar la productividad y competitividad de la oferta de bienes y servicios del país".

Por otra parte, el ofrecimiento de recursos financieros de mediano plazo propició la transformación de plazos, de manera que los créditos desembolsados se adecuen mejor a los tiempos de maduración de los proyectos de inversión. Finalmente, **Bancóldex** siguió profundizando el apoyo financiero al comercio exterior, como herramienta para acompañar el proceso de internacionalización de la economía.

Finalmente, también fue de singular importancia la respuesta de **Bancóldex** a las dificultades específicas del entorno que afrontaron los empresarios, entre las que por su especial impacto, se destaca el comportamiento adverso de la tasa de cambio para los empresarios exportadores.

Los aspectos relevantes que caracterizaron la gestión del Banco durante 2007 en conjunto con el Programa de Inversión de la Banca de las Oportunidades, fueron los aspectos relevantes del mencionado informe a la Asamblea General de Accionistas.

